

ledit plan, moyennant dix dollars.

Résolu: En conséquence.

11.—Le Chef du département des Incendies fait rapport et recommande que M. Percy Wilson, engagé come assistant opérateur temporaire, au télégraphe d'alarmes, soit engagé comme permanent.

Résolu: En conséquence.

12.—Le Surintendant des Edifices Municipaux recommande que cinq téléphones soient placés aux endroits suivants; savoir, à la résidence de MM. Hudon et Sadler, experts, département des réclamations, nouvelle station de pompes, Avenue Papineau, Parc de construction, coin Avenue Prud'homme et Avenue Western, et Parc de construction, No 1167 Mont-Royal.

Résolu: D'autoriser le Surintendant à poser des téléphones aux trois derniers endroits ci-dessus mentionnés.

13.—L'Ingénieur en chef transmet une lettre de M. Veary, Ingénieur en charge des usines de pompages du bas niveau, demandant que la ville lui paie l'usage de son téléphone à sa maison privé, et recommandant que cette faveur lui soit accordée.

Résolu: D'informer l'Ingénieur en Chef que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à sa recommandation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 23 Mars 1911, p. m.

Sont présents: M. Dupuis, président; MM. Lachapelle et Ainey.

1.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant l'achat d'une machine "Duntley Vacuum Cleaner," au prix de \$163.

Résolu: De retourner ledit rapport au Surintendant des Edifices Municipaux, avec recommandation d'inclure cette demande dans les crédits supplémentaires du mois de mai.

2.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant que le gardien de nuit de l'hôtel de Ville a donné sa résignation et qu'il l'a remplacé temporairement par un M. J. F. Girard.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser ladite nomination.

3.—Soumis un rapport du docteur Louis Laberge, sur le danger d'infection causé par les rats.

Déposé aux archives.

4.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, recommandant qu'une indemnité de \$1,000 soit accordée à Madame Veuve X. Taillefer, en vertu de la résolution adoptée par le Conseil, le 18 janvier 1875, son époux, l'ex-pompier Emilien Taillefer étant décédé le 17 février dernier, après avoir appartenu à la brigade depuis le 3 juin 1896 jusqu'au premier Septembre 1910.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi de ladite indemnité.

5.—Le Bureau prend connaissance d'un télégramme adressé à M. le Commissaire Lachapelle, par M. l'échevin L. A. Lapointe, l'informant que le Bill des tramways est passé en Comité du Conseil, à Québec, à la satisfaction des délégués.

6.—L'Ingénieur en Chef fait rapport transmettant un rapport de l'Inspecteur de la Cité, accompagnant la lettre de M. John Millen, au sujet de l'ouverture de l'Avenue Western, entre l'Avenue Atwater et l'Avenue Wood, laquelle avenue est située, partie dans Westmount et partie dans Montréal.

Résolu: D'informer les autorités de Westmont que la Cité est prête à ouvrir cette portion de rue et à y exécuter les travaux nécessaires, mais qu'il est désirable pour que ces travaux puissent se faire en même temps que ceux de Westmont, que la Cité de Westmont se tienne en communication avec la Cité de Montréal, afin d'aviser cette dernière de ce qu'elle a fait, ou de ce qu'elle se propose de faire.

7.—L'Avocat de la Cité fait rapport, "re" cession d'un

and recommended that Mr. Percy Wilson, engaged as assistant operator, temporarily, at the alarm telegraph, be appointed permanently.

Resolved: Accordingly.

12.—The Superintendent of the Municipal Buildings recommended that five telephones be installed in the following places, to wit: at the residence of Messrs Hudon and Sadler, experts of the claims department; at the new pumping station, Papineau avenue; at the working shop, corner of Prud'homme and Western avenues; and at the working shops, No. 1167 Mount-Royal.

Resolved: That the Superintendent be authorized to put up telephone at the three last mentioned places.

13.—The Chief City Engineer transmitted a letter from Mr. Veary, Engineer, in charge of the Low Level pumping station, asking the City to pay for the use of the telephone at his private residence, and recommending that he be granted said favor.

Resolved: That the Chief Engineer be informed that the Board regret they cannot concur in his recommendation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of Meeting held the 23rd March, 1911, P. M.

Present: Mr. Dupuis, in the chair, Messrs. Lachapelle and Ainey.

1.—Submitted a report from the Superintendent of the Municipal Buildings, recommending that a Duntley Vacuum Cleaner be purchased for the price of \$163.

Resolved: That the said report be referred back to the Superintendent of Municipal Buildings with instructions to include said request in the supplementary appropriations to be voted in the month of May.

2.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings stating that the night watchman of the City Hall had resigned and that he had replaced him temporarily by Mr. J. F. Girard.

Resolved: To concur in said report and to ratify the said appointment.

3.—Submitted a report from Dr. Louis Laberge, on the danger of infection caused by rats.

Filed of record.

4.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that an indemnity of \$1,000 be granted to Mrs. Widow E. Taillefer, in virtue of the resolution adopted by Council, on the 18th January, 1875; her husband, ex-fireman Emilien Taillefer, having died on the 17th February last, after having been one of the members of the fire brigade from the 3rd June, 1896, to the first of September, 1910.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said indemnity be granted.

5.—The Board took cognizance of a telegram addressed to Mr. Commissioner Lachapelle, by alderman L. A. Lapointe, informing him that the Tramways' Bill had been adopted by the Committee of the Legislative Council, at Quebec, to the satisfaction of the delegates.

6.—The Chief Engineer reported transmitting a report from the City Surveyor and a letter from Mr. John Millen, anent the opening of Western Avenue, between Atwater and Wood avenues, which avenue is situated partly in Westmount and partly in Montreal.

Resolved: That the authorities of Westmount be informed that the City is ready to open the said part of street and perform thereon the necessary works but that it is desirable that in order that the work may be done concurrently with that at Westmount, that the City of Westmount communicate with the City of Montreal in order to keep the latter posted as to what has been done or what it intends to do.

7.—The City Attorney reported "re" cession of a piece